

**Invitation to attend the General Assembly Meeting of
Response Plus Holding PJSC (the "Company")**

A Private Joint Stock Company registered with Ministry of Economy under registration number 360 and Department of Economic Development Abu Dhabi under License No: CN-2067525.

The Board of Directors of Response Plus Holding PJSC (the "Company") is pleased to invite all the esteemed shareholders of the Company to attend the General Assembly Meeting (the "AGM" or "General Meeting") of the Company that should take place on Tuesday, 10 September 2024, at 3:00 pm, in person at the Company headquarter located in 6th floor, Emirates Real Estate Corp Building, Al Falah Street, Al Danah in Abu Dhabi or via modern technology means for remote attendance, registration and electronic voting using the instant video communication and electronic voting mechanism during the meeting, by submitting their inquiries, discussing all items, and voting on the proposed resolutions. To discuss the following agenda:

Agenda of the Annual General Assembly Meeting:

Electing the members of the new Board of Directors consisting of five directors in accordance with the Company's Articles of Association due to the expiry of the term of the current Board.

Notes:

دعوة لحضور اجتماع الجمعية العمومية

لشركة ريسونس بلس القابضة ش.م.خ. ("الشركة")

شركة مساهمة خاصة مقيدة لدى وزارة الاقتصاد برقم 360، وبموجب ترخيص صادر من دائرة التنمية الاقتصادية ابوظبي برقم: CN-2067525.

يسر مجلس إدارة ريسونس بلس القابضة ش.م.خ. ("الشركة") بدعوة السادة المساهمين لاجتماع الجمعية العمومية ("الجمعية العمومية") المقرر انعقاده في تمام الساعة 3:00 عصراً من يوم الثلاثاء الموافق 10 سبتمبر 2024، حضورياً في المقر الرئيسي للشركة، منطقة الدانة، شارع الفلاح، مبنى الحكومة الاتحادية - الطابق السادس أو إلكترونياً/عن بعد عبر وسائل التقينه الحديثة للحضور عن بعد والتسجيل والتصويت الإلكتروني باستخدام تقنية الاتصال المرئي الفوري وآلية التصويت الإلكتروني خلال الاجتماع، وذلك من خلال تقديم استفساراتهم ومناقشة كافة بنود والتصويت على القرارات المقترحة من وذلك للنظر في جدول الأعمال الاتي:

جدول أعمال اجتماع الجمعية العمومية:

انتخاب أعضاء مجلس الإدارة الجديد المكون من خمسة أعضاء مجلس إدارة بموجب النظام الأساسي للشركة نظراً لانقضاء مدة مجلس الإدارة الحالي.

ملاحظات:

1. A shareholder who is entitled to attend the General Meeting may delegate any person, who is not a Board member, employee of the Company or a brokerage company or its employees to attend the General Meeting on their behalf by virtue of a written special written authorization/proxy made pursuant to a written delegation. A proxy holder may not represent a number of shareholders in excess of 5% of the Company's capital. However, if the proxy is representing one single shareholder, his/her proxy may exceed 5% of the Company's share capital. Minors and those who have no legal capacity shall be represented by their legal representatives. The requirements under Clauses No. 1 and 2 and 4(c) of Article 40 of Securities and Commodities Chairman Decision No. (3/Chairman) of 2020 on the Approval of Public Joint Stock Companies Governance Guide ("Governance Guide") on adopting proxies shall be met. These requirements are set out in the explanatory disclosure on adopting proxies which is disclosed on the website of the Company and the ADX.
2. A corporate person may delegate one of its representatives or those in charge of its management under a resolution passed by its board of directors or managers to represent the corporate person in the General Meeting. The delegated person shall have the authority as determined by the authority resolution.
3. **Electronic Registration, Attendance and eVoting:**

1- يجوز لمن له حق حضور الجمعية أن ينوب عنه من يختاره من غير أعضاء مجلس الإدارة أو العاملين بالشركة أو شركة وساطة في الأوراق المالية أو العاملين بها بمقتضى توكيل خاص ثابت بالكتابة، ويجب ألا يكون الوكيل عن المساهمين حائزاً بهذه الصفة على أكثر من (5%) خمسة بالمائة من رأس مال الشركة، أما إذا كان وكيلاً عن مساهم واحد فيجوز أن يتخطى في وكالته نسبة 5% من رأس مال الشركة، ويمثل ناقصي الأهلية وفاقديها النائبون عنهم قانوناً. هذا ويتوجب مراعاة متطلبات البندين 1 و 2 و (4-ج) من المادة 40 من دليل الحوكمة بشأن اعتماد التوكيلات والموضحة بالإفصاح التوضيحي المنشور على صفحة الشركة على موقع السوق الإلكتروني بشأن اعتماد التوكيلات.

2- للشخص الاعتباري أن يفوض أحد ممثليه أو القائمين على إدارته بموجب قرار من مجلس إدارته أو من يقوم مقامه، ليمثله في الجمعية العمومية، ويكون للشخص المفوض الصلاحيات المقررة بموجب قرار التفويض.

3- تعليمات التسجيل والحضور والتصويت الإلكتروني للاجتماع:

- أ- بناءً على توجيهات وزارة الاقتصاد، على مساهمي الشركة تسجيل الحضور والتصويت على بنود الجمعية العمومية إلكترونياً. يفتح باب التسجيل اعتباراً من يوم الاثنين الموافق 9 سبتمبر 2024 في تمام الساعة: 3:00 عصراً ويتم إغلاق التسجيل يوم الثلاثاء الموافق 10 سبتمبر 2024 في تمام الساعة 3:00 عصراً لتسجيل الحضور إلكترونياً، يرجى زيارة الرابط: <https://www.smartagm.ae>
- ب- بالنسبة لحملة التوكيلات، يمكنهم التسجيل من خلال (<https://www.smartagm.ae>)، وملء نموذج التوكيل وتحميله مع المستندات الداعمة بمجرد فتح التسجيل.
- ت- بعد التحقق من صحة بيانات التسجيل، سيتم إرسال بيانات الدخول قبل يوم من الاجتماع والتي تتضمن رابط الاجتماع بالإضافة إلى اسم المستخدم وكلمة المرور للمساهمين والمفوضين الذين تمت الموافقة عليهم عن طريق الرسائل النصية SMS والبريد الإلكتروني المسجلين في استمارة التسجيل.
- ث- لأية استفسارات تتعلق بالتسجيل والحضور والتصويت الإلكتروني، يرجى قراءة التعليمات المتوفرة على البوابة الذكية للجمعيات العمومية (<https://www.smartagm.ae>) أو من خلال وسائل الدعم المتوفرة على البوابة الذكية.
- ج- تعتبر الوكالات الصادرة لحضور الاجتماع الأول سارية المفعول ونافذة لأي اجتماعات لاحقة ما لم يتم إلغاؤها صراحة من قبل المساهم بإخطار موجه إلى www.smartagm.ae قبل يومين على الأقل من تاريخ الاجتماع التالي.
- a) As per the Ministry of Economy's guidelines, the Company's Shareholders have to register electronically to be able to attend and vote on the items of the General Assembly. Registration will open on Monday, 9 September 2024, at 3:00 pm and close on Tuesday, 10 September 2024 at 3:00 pm. For electronic registration, kindly visit the following link: <https://www.smartagm.ae>
- b) Individual and corporate proxies can register through (<https://www.smartagm.ae>), fill out the proxy form and upload it with the supporting documents once the online registration is open.
- c) After verifying the registration details, the login credentials including the meeting link, username, and password will be sent to the approved shareholders/proxyholders via SMS and Email provided in the registration form a day before the AGM.
- d) For any queries related to the electronic registration, attendance and eVoting, please read the instructions available on SmartAGM Portal (<https://www.smartagm.ae>) or via the support channels on SmartAGM Portal.
- e) The proxies issued to attend the first meeting are considered valid and effective for any subsequent meetings unless they are expressly cancelled by the shareholder with a notice addressed to www.smartagm.ae at least two days before the next meeting date.

4. The registered holder of a share on 9 September 2024, shall have the right to attend and vote at the General Meeting. In case of the second meeting, the registered holder of a share on 16 September 2024 shall have the right to attend and vote at the second General Meeting.

4- يكون مالك السهم المسجل في 9 سبتمبر 2024 هو صاحب الحق في الحضور والتصويت في الجمعية العمومية. في حال الاجتماع الثاني، يكون مالك السهم المسجل في 16 سبتمبر 2024 هو صاحب الحق في الحضور والتصويت في الاجتماع الثاني للجمعية العمومية.

5. The General Assembly meeting will be valid if attended by a number of shareholders representing at least (50%) of the total capital of the Company, and if the quorum for this meeting is not completed, the second meeting will be held at 3:00 pm on Tuesday, 17 September 2024 in the same way and shall be quorate regardless of percentage of attendees.

5- يكون اجتماع الجمعية العمومية صحيحاً إذا حضره عدد من المساهمين يمثلون على الأقل (50%) من إجمالي رأس مال الشركة، وإذا لم يكتمل النصاب القانوني لهذا الاجتماع، سيعقد الاجتماع الثاني في الساعة 3:00 عصراً، من يوم الثلاثاء بتاريخ 17 سبتمبر 2024 بنفس الطريقة ويكون الاجتماع صحيحاً بمن حضر.

6. The guide for investors rights in securities and the guide concerning the election and appointment of women on the Board of Directors are available on the main page of SCA's website: <https://www.sca.gov.ae/ar/services/minority-investor-protection.aspx>

6- إن دليل حقوق المستثمرين في الأوراق المالية والدليل الاسترشاد لترشح ودخول المرأة لمجلس الإدارة متوفر بالصفحة الرئيسية على موقع الهيئة الرسمي: <https://www.sca.gov.ae/ar/services/minority-investor-protection.aspx>

Board of Directors of the Company

Date 12-08- 2024

Chairman of the Company

Response Plus Holding PrJSC



مجلس الإدارة

التاريخ 2024-08-12

رئيس مجلس إدارة الشركة
ريسونس بلس القابضة ش.م.خ

Proxy	توكيل خاص
To the Chairman of Response Plus Holding PrJSC	السيد/ رئيس مجلس إدارة ريسبونس بلس القابضة ش.م.خ.
Dear Sir,	المحترم
I/We:	تحية طيبة وبعد،
The shareholder(s) of Response Plus Holding PrJSC hereby	أنا / نحن :
appoint by virtue of this proxy.	المساهم / المساهمين في ريسبونس بلس القابضة ش.م.خ،
Mr. / Mrs.:	أعيّن/نُعيّن بموجب هذا التوكيل:
To represent me and vote on my behalf in the General	السيد/ السيدة
Assembly meeting to be held on Tuesday 10 September 2024	وكيلاً عني/عنا وأفوضه/ونفوضه بأن يصوت باسمي/باسمنا
or any adjourned meeting, therefore.	ونيابة عني/عنا في اجتماع الجمعية العمومية المقرر انعقاده يوم
	الثلاثاء الموافق 10 سبتمبر 2024 أو أي تأجيل له.
Shareholder contact details:	بيانات التواصل للمساهم:
● Shareholder's number:	● رقم المساهم:
● Contact details of the Shareholder:	● أرقام التواصل الخاصة بالمساهم:
● Email address of the Shareholder:	● البريد الإلكتروني الخاص بالمساهم:
Representative contact details:	بيانات التواصل للوكيل:
● contact number of the Representative:	● ارقام التواصل للوكيل:
● Email address of the Representative:	● البريد الإلكتروني للوكيل:
Date: -----/-----/2024	تحريراً في: 2024/ /
Signature:	التوقيع:
Name and contact details of the financial broker or the	اسم وأرقام التواصل الخاصة بممثل عن شركة الوساطة أو
approved/ verified the proxy:	الجهة التي اعتمدت التوكيل:

شركة ريسبونس بلس القابضة ش.م.خ. (شركة مساهمة خاصة)

الإعلان عن فتح باب الترشيح لعضوية مجلس الإدارة

يتشرف مجلس إدارة شركة ريسبونس بلس القابضة ش.م.خ. ("الشركة") بإعلام السادة المساهمين عن فتح باب الترشيح لعضوية مجلس إدارة الشركة وذلك خلال الفترة من يوم الاثنين الموافق 2024 /8/19 إلى يوم الخميس الموافق 2024 /8/29، ولكل شخص/ مساهم توافرت فيه شروط الترشيح لعضوية مجلس الإدارة أن يرشح نفسه لعضوية المجلس بموجب طلب يتقدم به إلى إدارة الشركة في مقرها الرئيسي الكائن في منطقة الدانة، شارع الفلاح، مبنى الحكومة الاتحادية - الطابق السادس، إمارة أبوظبي، وعلى أن يرفق بالطلب نبذة تعريفية عن مقدمه وصفة العضوية التي يرغب في ترشيح نفسه على أساسها (عضو تنفيذي - عضو غير تنفيذي - عضو مستقل).

شروط عامة:

1. عدد الأعضاء المطلوب انتخابهم لعضوية مجلس الإدارة خمسة أعضاء.
2. سيظل باب الترشيح لعضوية مجلس الإدارة مفتوحاً لمدة (10) أيام على الأقل من تاريخ الإعلان وذلك وفقاً لمتطلبات المادة (13) من القرار الوزاري رقم 539 لسنة 2017 بشأن ضوابط الشركات المساهمة الخاصة المنفذة لأحكام قانون الشركات التجارية وتعديلاته من وقت لآخر.
3. يشترط فيمن يرشح نفسه لعضوية مجلس الإدارة أن تنطبق عليه الشروط الواردة في المرسوم بقانون اتحادي رقم (32) لسنة 2021 بشأن الشركات التجارية والقرار الوزاري رقم 539 لسنة 2017 بشأن ضوابط الشركات المساهمة الخاصة المنفذة لأحكام قانون الشركات التجارية وتعديلاته من وقت لآخر.
4. أن يرفق بطلب الترشح المستندات المشار إليها في المادة رقم (14) من القرار الوزاري رقم 539 لسنة 2017 بشأن ضوابط الشركات المساهمة الخاصة المنفذة لأحكام قانون الشركات التجارية وتعديلاته من وقت لآخر.
5. لا يجوز للمرشح بعد غلق باب الترشح التنازل عن ترشحه لشخص آخر.
6. ستقوم الشركة بنشر أسماء المرشحين وبياناتهم الخاصة بالترشيح في لوحة الإعلانات الموجودة بالمقر الرئيسي للشركة وعلى موقع الشركة بشبكة المعلومات الدولية (<http://rpm.ae/>) بتاريخ 2024/9/7.
7. سيتم موافاة وزارة الاقتصاد وهيئة الأوراق المالية والسلع والسوق بقائمة أسماء المرشحين بعد غلق باب الترشيح.



+971 2 555 6038



contactus@rpm.ae



www.rpm.ae



6th floor, Emirates Real Estate Corp Building,
Al Falah Street, Al Danah, Abu Dhabi - UAE, P.O.Box : 130336